
Der Vorsitzende bittet darum, künftig auch die Anmeldezahlen der Vollzeitschüler der Berufli-
chen Schulen aufzuführen. 
 
Frau Bartelheimer teilt mit, dass sich die Anzahl der Abgänge aus dem 6. Jahrgang der Immanu-
el-Kant-Schule wahrscheinlich von 12 auf nunmehr 5 bis 7 verringern wird. 
 
Die Fragen aus dem Ausschuss werden vom 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth, Frau Bartelheimer und 
Frau Salden beantwortet. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


